

PRESSEINFORMATION



7. April 2015

Radweg an den Meisterhäusern aufgewertet

Baumaßnahme konnte dieser Tage abgeschlossen werden

Die Arbeiten zur Erneuerung des Radweges in der Ebertallee in Dessau-Siedlung konnten vorzeitig abgeschlossen werden. Der Abschnitt zwischen Meisterhäusern und Peusstraße erhielt eine neue Asphaltbefestigung. 520 Quadratmeter wurden insgesamt erneuert.

Damit haben sich die Bedingungen für Radfahrer sowohl im Alltagsradverkehr (Verbindung zwischen Großkühnau und der Innenstadt), als auch in touristischer Hinsicht verbessert, da die Ebertallee Bestandteil des regionalen Radwanderweges „Bauhaustour“ ist. Für das Vorhaben standen Fördermittel aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung zur Verfügung.